

# Domaine DEREY

VIGNERONS DEPUIS 1650



## BOURGOGNE MONTRE CUL

Age de la vigne : 45 ans

Surface : 0,9693 Ha

Cépage : Pinot Noir

Sol : Territoire de Dijon, terre ocre et sableuse s'avère facile à travailler. Terrain bien drainé sensible à la sécheresse. C'est un sol favorable aux années humides.

Vinification : vendanges manuelles, 20% de grappes entières selon la maturité de l'année.

Elevage : 12 mois en fûts de chêne, pas de bois neuf.

Dégustation : Très beau rubis profond. Le nez révèle des notes de cerise aigre mûre, qui réapparaissent en bouche. La bouche est très agréable et ronde, sans agressivité, mais avec une bonne persistance aromatique, laissant des arômes de fruits rouges très présents.

Domaine DEREY  
1 Rue Jules Ferry 21160 COUCHEY  
FRANCE  
[www.dereyf.com](http://www.dereyf.com)

Domaine  
**DEREY**

VIGNERONS DEPUIS 1650



## **BOURGOGNE MONTRE CUL**

Age of the Vineyard: 45 Years

Surface: 0.9693 Ha

Grape Variety: Pinot Noir

Soil: Territory of Dijon, ocher earth and sandblaster proves easy to work. Well-draining terrain sensitive to drought. It is a soil favorable to humid years.

Winemaking: harvested by hand, 20% of whole clusters depending on the maturity of the year.

Aging: 12 months in oak barrels, no new oak.

Tasting: Beautiful deep ruby. The nose reveals notes of ripe sour cherry, which reappear in the mouth. The palate is very pleasant and round, without aggressiveness, but with a good aromatic persistence, leaving flavors of red fruits very fond.

Domaine DEREY  
1 Rue Jules Ferry 21160 COUCHEY  
FRANCE  
[www.derey.com](http://www.derey.com)